
  

質 問 順 位 ８ 質 問 者 山 口 清 悦 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．ストックマネジメン

ト計画 

１．公共施設の集約支援について １．総務省が2015年から、自治体が老朽化した公共施設を集約したり、

用途転用する場合に財政支援することを検討しているが、決定した

場合、直ちに手を挙げる準備をするべきと考えるがどうか。 

また、どのような施設が現在想定されるのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．広報活動 １．スマートフォン向けの広報発

信について 

１．スマートフォン向けの広報発信について、岩見沢市は「広報いわ

みざわ」のアプリ配信を始めました。本市も実施してはどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．街づくり １．栄町３－３地区市街地総合再

生計画について 

１．栄町３－３地区は、優良建築物等整備事業指定を受けて、旧高林

デパート部分を第１弾として実施する方向が示されたが、旧名店ビ

ル部分と銀座商店街の残りの部分が一括で再開発できなかった要

因は何か。 

  また、同地区の第２弾、第３弾としての再開発を目指す意思はあ

るのか。その場合、第１弾と同程度の国や市の補助などは使えるの

か伺う。 
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質 問 順 位 ８ 質 問 者 山 口 清 悦 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

４．教育行政 １．高校間口減について １．道教委の計画では、空知北学区滝川市内３校で概ね何年までに２

間口減となっているのか伺う。 

  また、市立高校である滝川西高校の間口減に対する考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．図書館運営について １．図書の延滞実績を伺う。他市では、延滞の罰則として延滞日数と

同日数の貸し出し禁止をしているところがあるが、検討してみては

どうか。また、レンタル業者と同じように返却期日前日にメール告

知をしてはどうか。 
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